

On a testé et adoré ce modèle d'aspirateur balai signé EZIclean

Noël approche à grands pas ! Et si cette année, vous vous offriez un cadeau vraiment utile ? Si le ménage est pour vous une véritable corvée, laissez-nous vous présenter une solution qui pourrait bien révolutionner votre quotidien. Nous avons testé l'aspirateur balai EZIclean Cyclomax R22 Station, conçu pour vous simplifier la vie, et voici notre verdict !

✉ Océane Correard



© EZIclean



En quête d'une alternative plus économique que les fameux aspirateurs Dyson ? Le [Cycloma R22 Station d'EZIclean](#) pourrait bien être une bonne option.

Actuellement proposé avec une remise alléchante de 30 %, à moins de 350 € au lieu de 500 € ce modèle a retenu toute notre attention. Nous avons mis cet appareil à l'épreuve pour évaluer ses performances... et voici ce que nous en avons pensé !

Côté installation

Premier point positif à noter dès l'ouverture et l'assemblage : tout est incroyablement intuitif ! Pas besoin de consulter la notice pour le montage, les 5 éléments présents dans le paquet sont logiques à assembler. À l'intérieur de ce dernier, on y retrouve la station de vidage – assez volumineuse il faut le souligner, mais très pratique, nous y reviendrons après –, la tête de l'aspirateur avec sa batterie intégrée, ainsi que trois embouts : un embout long classique avec la tête intégrée, un manche classique à la tête fine et précise, et enfin un manche 2-en-1 avec une brosse intégrée. L'installation est donc un jeu d'enfant, premier point positif que l'on relève !

Autre détail qui fait nettement la différence : l'appareil arrive déjà chargé. Une aubaine, car quoi de plus frustrant que de devoir patienter des heures avant de pouvoir tester un appareil fraîchement déballé ?



Une fois installé, rien à redire, si ce n'est la taille assez imposante du système de base de l'aspirateur, sa station de vidage. En comparaison à un aspirateur balai classique elle se révèle assez proéminente, un détail à garder en tête si vous vivez dans un espace plutôt réduit !

Mise à part cela, cette station est pratique pour le rangement, permettant d'y imbriquer directement la tête de l'aspirateur sur le dessus, ainsi que les 3 embouts même le plus imposant, des espaces ayant été pensés à cet effet. Cela donne finalement un aspect plutôt esthétique à votre appartement, apportant une touche de modernité et d'éclat, en particulier aux intérieurs les plus vieillissants ! Grâce à sa couleur blanche et son design classique, il s'intégrera facilement dans n'importe quel espace.

Côté aspiration



Côté aspiration, nous avons été agréablement surprise par rapport à celle de notre aspirateur habituel. Nous avons ressenti une réelle puissance émaner de l'appareil, et pour cause : il est doté d'un moteur numérique puissant de dernière génération renfermant pas moins de 35 000 Pa sous le capot une fois réglé sur vitesse maximale, permettant d'aspirer même les saletés les plus tenaces !

En parlant de vitesse, l'aspirateur dispose de trois modes de puissance réglables manuellement : normal, turbo, et turbo+, ainsi qu'un mode "auto" qui permet d'ajuster automatiquement la puissance en fonction de la surface ou de la quantité de saleté détectée. Nous avons testé chacun des modes, et celui qui a largement le plus retenu notre attention est le dernier ! Figurez-vous que le mode turbo+ tient réellement ses promesses : pour exemple, après avoir passé l'appareil sur un tapis, nous avons été stupéfaites par la quantité innombrable de cheveux récoltés, alors même que cette surface est régulièrement nettoyée par un aspirateur classique dont la puissance est – je m'en suis alors rendue compte – bien plus faible.

Cependant en parlant de cheveux, petit bémol à ce niveau-là : bien que doté en théorie d'un système anti-enchevêtrement, l'aspirateur n'a pas passé l'épreuve des cheveux longs, qui ont fini emmêlés dans la brosse, obligeant à les retirer manuellement... 1-0 pour les cheveux donc, le système anti enchevêtrement ne leur ayant pas résisté !

Toujours côté aspiration, voici ici l'un des principaux atouts de cet appareil : sa brosse illuminée, qui révèle la saleté là où elle se cache vraiment. Vous pensez que les moindres recoins de votre intérieur sont impeccables ? C'est ce qu'on croyait aussi... mais détrompez-vous ! Ce dernier va vous faire ouvrir les yeux, et vous permettra ainsi de nettoyer parfaitement en fonction.

Niveau ergonomie, on apprécie sa poignée qui adopte parfaitement la forme de la main, et son poids plume d'à peine un kilo et demi, le rendant facile à manœuvrer.

Enfin, on affectionne tout particulièrement la présence des différents embouts fournis, qui permettent de vraiment aspirer partout et de choisir celui le plus adapté à chaque surface, même les plus étroites.

Vidage

Après la première utilisation, ce qui surprend est la quantité de poussière accumulée : dire que nous pensions que mon appartement était propre ! Notre ancien aspirateur, dont la puissance n'atteint même pas la moitié de celle de ce modèle, peut définitivement aller se rhabiller.

En effet, une fois l'aspirateur passé, on peut constater directement la quantité de saleté récoltée grâce à son réservoir transparent, très pratique, permettant ainsi de savoir si un vidage est nécessaire ou non.

Concernant le vidage d'ailleurs, deux options s'offrent à vous : dans un premier temps, vous pouvez commencer par le vider manuellement - son réservoir s'ouvre facilement et permet un vidage hygiénique sans contact direct avec la poussière grâce à un bouton pensé à cet effet.

Mais pour un nettoyage plus en profondeur, c'est ici que le véritable atout de cet aspirateur entre en jeu : sa station de vidage ! Une fois la station branchée, il suffit d'y imbriquer la tête de l'aspirateur, et magie : tous les résidus sont automatiquement aspirés dans un sac interne, vous assurant un entretien automatique jusqu'à plusieurs semaines. Une autre poche de rechange est même incluse, vous permettant de la remplacer une fois pleine.

Autonomie et recharge

Côté autonomie, le [Cyclomax R22 Station](#) affiche de belles ambitions, avec une promesse annoncée de "52 minutes d'autonomie d'aspiration survitaminée de 35 KpA grâce à son moteur *MagnetiK* dernière génération". Cependant, il est important de noter que cette autonomie maximale concerne uniquement le mode de puissance standard, le plus faible. Une fois utilisé en mode turbo+, son autonomie diminue considérablement, avec une durée d'environ 10 minutes, ce qui peut s'avérer insuffisant pour un nettoyage complet selon la taille de votre intérieur. À noter également que l'appareil tend à chauffer assez rapidement avec ce mode le plus extrême. Pour des sessions plus longues, privilégiez donc le mode standard qui, pour le coup, est largement suffisant pour tout type d'intérieur en termes d'autonomie !

En ce qui concerne la recharge, rien n'est précisé par la marque : après tests, comptez environ 3h30 pour passer de 25 à 100%, ce qui reste supérieur à la durée nécessaire pour le dernier Dyson, qui atteint une charge complète en ce même laps de temps.



En revanche niveau batterie, gros coup de cœur pour l'écran tactile intelligent de cet aspirateur, permettant d'accéder en un coup d'œil à cette information ! Ce dernier affiche des informations en temps réel sur l'état de la batterie mais aussi sur la puissance d'aspiration et les alertes de maintenance, rendant ainsi son utilisation à la fois intuitive et très pratique.

On a aimé :

- Son installation intuitive
- Son aspiration puissante, jusqu'à 35 000 PaSon système anti-enchevêtrement perfectible
- Ses 4 modes de puissance, dont un automatique qui ajuste la puissance en fonction des besoins
- Sa brosse illuminée qui détecte efficacement la saleté cachée
- Son poids plume d'1,5 kg
- Sa station de vidage pratique et hygiénique
- Son écran tactile intelligent

On a moins aimé :

- Son côté assez encombrant avec la station
- Son autonomie limitée et sa chauffe rapide en mode turbo+
- Son système anti-enchevêtrement perfectible

En conclusion, à toutes les personnes à la recherche d'une alternative performante et économique au Dyson, le [Cyclomax R22 Station d'EZClean](#) coche toutes les cases. Puissance d'aspiration, facilité d'utilisation, fonctionnalités pratiques comme la station de vidage et l'écran tactile, le tout à un prix plus accessible : cet aspirateur balai a tout pour plaire !

Mais pour profiter au mieux de ses capacités, gardez en tête ses limites comme son autonomie réduite en mode turbo+, commune à tous les appareils puissants, et sa station un peu encombrante pour les petits espaces. Si cela ne constitue pas un frein pour vous, alors nous vous le recommandons sans hésitation !

Et pour faire des économies, n'attendez pas trop : en ce moment, il est proposé avec 150 € de remise, soit 350 € au lieu de 500 €, sur le [site officiel d'EZClean](#). N'attendez plus, profitez-en !